

## LA MANCHA - Tomelloso

Bono, Barreda y De Lara arroparon a Juan José Losa en su presentación como candidato a la Alcaldía

# El presidente regional aseguró que el AVE no llegará a Jaén sin pasar por Tomelloso

El presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, aseguró en el Teatro Serna de Tomelloso, durante la presentación del candidato del PSOE a la Alcaldía de esta localidad, que "al AVE Madrid-Jaén le va a

pasar lo mismo que a la Autovía Madrid-Valencia. Va a pasar por Tomelloso. No porque lo tengamos que decidir nosotros sino porque a la petición de que el AVE Madrid-Jaén pase por Tomelloso le he di-

cho que sí hace tiempo. No se cuando - agregó Bono-, porque no me toca a mí firmar el Decreto, pero que si el tren pasa, no llega a Jaén sin pasar por Tomelloso, tenerlo seguro".

Sobre el candidato, el presidente de Castilla-La Mancha dijo que procede de una familia humilde y será un "buen alcalde".

A Losa también se refirió el vicepresidente regional, José María Barreda, en los siguientes términos: "será el alcalde de las autovías y del ferrocarril". Barreda añadió que "el secretario general del PSOE, José Luis Rodríguez Zapatero, le había indicado que si llega a ser presidente del Gobierno su posición sobre el AVE por Tomelloso será de apoyo, al igual que la del Gobierno de Castilla-La Mancha. Barreda forma parte de la Ejecutiva Federal del PSOE.

### ITV

Con respecto a la reivindicación de la ITV, Barreda aseguró que "mañana -refiriéndose al martes 18- vamos a adoptar una decisión en el Consejo de Gobierno para, entre otras cosas, posibilitar, después de que el Gobierno de España nos lo complicara cuando cambió la legislación, que en Tomelloso haya ITV".

Por su parte, Juan José Losa afirmó que Tomelloso pasa actualmente por un "momento históri-



co" para su desarrollo y futuro, por lo que apostó "por trabajar todos juntos para su despegue definitivo y que tenga los servicios e infraestructuras que necesita".

Losa presentó su candidatura como un equipo de "personas pre-

paradas" y comprometidas con la población tomellosera.

Por su parte el secretario general del PSOE de Tomelloso, Inocente Andújar, que abrió el acto, señaló que "Tomelloso necesita un salto hacia el siglo XXI, y para

conseguirlo tenemos equipo, proyecto e ilusión".

El secretario provincial del PSOE, Nemesio de Lara, destacó a Losa como "un hombre cuyas credenciales son su trabajo, honradez e inteligencia".

# Rodríguez Carretero dice que el PSOE "no tienen el candidato que querían, sino el que han podido"

El presidente local del PP, y alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, acompañado del presidente provincial, José Manuel Rodríguez Carretero; y la secretaria local del partido, Carmen Casero, salió al paso de las afirmaciones realizadas por dirigentes socialistas durante la presentación de la candidatura de Juan José Losa a la Alcaldía.

Cotillas señaló que desde que el PP consiguió el respaldo mayoritario de los vecinos "todos los grandes proyectos se están cumpliendo". Haciendo referencia al Hospital, aseguró que "es un logro de su partido que se ha conseguido con el apoyo del Ministerio de Sanidad, cuyas obras adjudicará el Gobierno regional en 4.400 millones de pesetas, 800 millones menos que lo conseguido por el PP".

En referencia al anuncio reali-



zado por Bono de que el AVE pararía en Tomelloso, Cotillas afirmó que "no estamos exigiendo promesas de futuro sino acuerdos y realidades que se comprometan en el presente", y se preguntó cómo se atrevía a prometer en Tomelloso que pasaría el AVE si en más de 20 años de mandato "no ha cum-

plido con su obligación de vertebrar la región".

Con respecto al anuncio de Barreda sobre la ITV, Cotillas criticó que no se cumpliera la palabra de adoptar un acuerdo en el último Consejo de Gobierno, así como de hacer "oídos sordos" durante los veinte años de Gobier-

no socialista.

Por su parte, Rodríguez Carretero calificó de actitud "maleducada" las críticas de Bono al presidente del Senado, Juan José Lucas por la visita a Pedro Muñoz, Tomelloso y Socuéllamos.

El dirigente del PP criticó también a Losa, e indicó que "los socialistas no tienen el candidato que querían, tienen el que han podido tener".

Para Carretero, en el PSOE "han estado buscando otros candidatos, que les han dicho que no, por lo que han buscado a quien ha estado, a través de la Plataforma, actuando en contra del PP".

Por último, alabó la gestión de Carlos Cotillas, "un candidato que pasará a la historia de Tomelloso por ser el que ha traído, bajo su mandato, las grandes obras de infraestructuras que esta población estaba pidiendo".

## Mejora en las señalizaciones

Los servicios de mantenimiento de la policía local han llevado a cabo diversas actuaciones de mejora en la red de señalización vertical de tráfico en distintas zonas de la ciudad. Concretamente en el barrio del Carmen y en las calles La Paz y Nueva, se han instalado señalización nueva de prioridad de paso y en las calles Doctor Cajal, Santa Rita y Espoz y Mina se han aproximado a la línea de fachada los postes de estas señales situados en la acera de estas calles.

Además se han instalado señalización de limitación de velocidad y de prohibido estacionar en la calle García Pavón. Por último, se han repuesto en unos casos y colocado en otros, nuevos espejos que amplían la visibilidad de las calles en los principales cruces de la ciudad.

### Antonio Huertas

De cara a adaptar una de las vías más importantes de Tomelloso al Código de Accesibilidad de Castilla-La Mancha, desde la concejalía de Urbanismo del Ayuntamiento se ha iniciado un plan de eliminación de barreras arquitectónicas en la avenida Antonio Huertas. Los trabajos que se llevarán a cabo a lo largo de toda la vía, consisten en el rebaje de bordillos en las intersecciones del paseo con las calles que confluyen a éste y en la reparación de diversas zonas de pavimento que se encuentran deterioradas.

## Alquiler de naves en el CLIPE

El Centro Local de Innovación y Promoción Económica (CLIFE) ha informado que queda abierto ininterrumpidamente el periodo de solicitud para el alquiler de naves y despachos ubicados en el centro de empresas.

Aunque ya finalizó el primer periodo de solicitud, éste permanecerá abierto para facilitar la incorporación de nuevas empresas. El centro de empresas, situado en la calle Valle de Alcudia, en pleno corazón industrial, cuenta con 8 despachos y 6 naves en régimen de alquiler por un periodo máximo de 3 años, siempre y cuando la empresa sea de nueva creación o tenga una antigüedad máxima de 12 meses.